

Musik Kennt keine Grenzen

21.08.2022 12:50



Ein klasse Team - Die Spieler und Spielerinnen des Handharmonika-Club Dagmersellen und das Akkordeon-Orchester Riedlingen

Der Handharmonika-Club Dagmersellen aus der Schweiz war zu Besuch beim befreundeten Akkordeon-Orchester Riedlingen. Bereits 2019 waren die Riedlinger dort, nun klappte es endlich mit dem Gegenbesuch der Schweizer. Die Freude beim Wiedersehen war riesig, bei einem gemütlichen Unterhaltungsabend mit Musik, interessanten Gespräch sowie schwäbischen Maultaschen mit Kartoffelsalat wurde viel gelacht und getanzt.

Am nächsten Tag wurde bei bestem Wetter der „heilige Berg“ Oberschwabens erklommen und eine kleine Führung in der Wallfahrtskirche Bussen erweiterte den schwäbischen Horizont der Schweizer Besucher.

Beim Riedlinger Stadtfest spielte dann zuerst der Harmonikaclub Dagmersellen und anschließend das Akkordeon-Orchester Riedlingen. Das bunt gemischte Programm aus Rock und Pop begeisterte die Zuhörer, viele tanzten und sangen lautstark mit und die anschließende Partynacht ging musikerfüllt zu Ende. Nach einem gemeinsamen Frühstück kam der Abschied, welcher doch schwer fiel. Jedoch sind sich alle einig, dass ein baldiges Wiedersehen nicht lange auf sich warten lässt.

